

Inselregatta der Laser-Segler

Am Wochenende (10./11.06.06) fand auf dem Dutenhofener See, dem Vereinsgelände des Segelclubs Gießen, die schon zur Tradition gewordene Inselregatta der Laser-Segler statt. Da diese Inselregatta in diesem Jahr keine Ranglistenregatta war, obwohl sie bundesweit öffentlich ausgeschrieben war, war die Beteiligung eher gering. Die Schwierigkeiten, die der Segelclub hatte, (die Zeitungen haben darüber berichtet), scheinen jetzt ausgeräumt zu sein, so dass davon ausgegangen werden kann, dass im nächsten Jahr wieder Ranglistenregatten der Laser-Segler durchgeführt werden können. Der See mit den umliegenden Grundstücken gehört jetzt einem neuen Besitzergremium. Toiletten- und Duschanlagen wurden neu installiert, die von den Clubmitgliedern und auch von den Regattagästen jetzt wieder benutzt werden können. Damit sind die Punkte, die zu einem Aberkennen zur Durchführung einer Ranglistenregatta geführt haben, aus dem Weg geräumt.

Der lang ersehnte Sommer war zurückgekehrt. Nachdem der Laserobmann Stefan Schneider die Regattagäste begrüßt hatte, startete der Wettkampfleiter Manfred Gießmann nach einer Wind bedingten Zeitverschiebung um etwa 15.00 Uhr den ersten Lauf. Ausgeschrieben waren vier Läufe mit einem Streicher. Leider waren am Samstag die Windverhältnisse nicht sehr gut, es herrschten nur leichte Winde von 1 bis 2 Beaufort, so dass am Samstag zwei Läufe mit je einer Bahnumrundung um das olympische Dreieck gesegelt werden konnten. Ein dritter Lauf wurde wegen Windmangels abgebrochen.

Abends gab es mit allen Beteiligten ein deftiges Grillfest, bei dem alte Erinnerungen wieder lebendig wurden.

Der Sonntag sah windmäßig viel besser aus. Um 10.30 Uhr war Startbereitschaft angesagt. Der Wind war böiger und erreichte etwa 3 Beaufort. Der tiefblaue Sommerhimmel und die schneeweißen Segel auf dem See erzeugten ein Segelerlebnis pur, nicht nur bei den Teilnehmern. Am Sonntag wurden noch zwei weitere Läufe mit drei und zwei Bahnumrundungen gesegelt. Damit war das ausgeschriebene Soll erfüllt.

Nach dem Mittagessen, es gab deftigen Erbseneintopf, nahmen dann der Laserobmann Stefan Schneider und der Wettkampfleiter Manfred Gießmann die Siegerehrung vor. Da alle Teilnehmer älter als 35 Jahre waren, kamen sie automatisch auch in die Laser-Masterwertung.

Ergebnisse der Laser- Gesamtwertung und Laser-Masterwertung:

1. Michael Theilen vom Segelclub Gießen
2. Jochen Herrmann vom Allgemeinen Hessischen Yacht-Club Langen
3. Stefan Schneider vom Segelclub Gießen
4. Beate Christophis vom Segelclub Gießen

Gerd Korzer
Segelclub Gießen



Impressionen von der Inselregatta auf dem Dutenhofer See.

